

Réalmon

## Tarn-Madagascar envoie deux conteneurs

Hier matin, vendredi 7 janvier, les membres de l'association Tarn-Madagascar, comité Dalmond, présidée par Monique Soulié de Réalmon, ont chargé deux conteneurs à destination de l'île. Les bénévoles ont terminé à midi le transfert de 19 tonnes de matériels divers de l'entrepôt réalmontais dans les conteneurs. La photo souvenir a été prise au moment où tombaient des flocons de neige visibles sur la photo mais qui n'ont pas blanchi le paysage.

Michel Brian